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A C T A  N.º 3/2006 

01 – ABERTURA --------------------------------------------------------------------------------- 

Aos seis dias do mês de Janeiro do ano dois mil e seis, na vila de Cinfães, Paços 

do Concelho e Sala de reuniões, sob a Presidência do senhor Presidente da Comissão 

Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios, Sr. Prof. José Manuel Pereira Pinto, 

e a presença dos senhores Comandante dos Bombeiros Voluntários de Cinfães, 

Comandante dos Bombeiros Voluntários de Nespereira, Comandante do Posto da 

G.N.R. de Cinfães, Representante das Juntas de Freguesia, Eng. Ivo Gomes e reuniu esta 

comissão Administrativa. -------------------------------------------------------------------------- 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

02 - APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------------- 

Tendo a acta da reunião anterior sido distribuída com tempo, foi a mesma, por 

unanimidade aprovada. ---------------------------------------------------------------------------- 

ORDEM DO DIA 

03 – Apresentação dos dados relativos aos incêndios florestais, no ano de 2005; ---------- 

04– Apresentação dos dados relativos ao Plano de Defesa da Floresta; --------------------- 

05 – Outros assuntos de interesse. --------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra 

Incêndios declarou aberta a sessão quando eram dezasseis horas (16H00M). -------------- 

03 – APRESENTAÇÃO DOS DADOS RELATIVOS AOS INCÊNDIOS 

FLORESTAIS, NO ANO DE 2005 ------------------------------------------------------------ 

Relativamente às actividades exercidas no Gabinete Técnico Florestal, o Eng. 

Telmo Pereira começou por fazer uma breve apresentação dos dados relativos aos 

incêndios florestais, durante o ano de 2005, no município de Cinfães. ----------------------

- 

04– APRESENTAÇÃO DOS DADOS RELATIVOS AO PLANO DE DEFESA DA 

FLORESTA --------------------------------------------------------------------------------------- 

O Eng. Telmo Pereira, fez ainda o ponto da situação relativamente ao Plano de 
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Defesa da Floresta que está a ser elaborado, nomeadamente, em termos dos objectivos 

do mesmo e da sua execução no terreno. ------------------------------------------------------- 

 05 – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE ---------------------------------------------- 

O Eng. Telmo Pereira solicitou, ao elemento da Guarda Nacional Republicana, uma 

capacidade de intervenção, prevenção e vigilância mais pró-activa, com uma 

fiscalização mais eficiente para todos aqueles que não cumpram com as limpezas 

florestais à volta de edifícios. -----------------------------------------------------------------------

---------------------- 

 O Comandante dos Bombeiros de Cinfães, reforçou a necessidade de 

manutenção e construção de novos pontos de água em determinadas áreas do Concelho. 

--------------- 

 O Comandante dos Bombeiros de Nespereira, salientou a possível delimitação 

de uma Zona de Intervenção Florestal (ZIF) para a zona de Nespereira. Salientou ainda, 

a necessidade de atribuir um seguro para os munícipes que possam sofrer lesões, 

decorrentes da sua contribuição ao combate aos incêndios florestais. ----------------------

 O Eng. Ivo Gomes focou a necessidade de elaborar um plano de sensibilização, 

quer à população em geral, através das rádios, folhetos e jornais, como às crianças, 

através da formação nas escolas. ----------------------------------------------------------------- 

E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às dezassete horas 

e cinco minutos (17H05M) e dela se lavrou esta acta que vai ser assinada. ----------------- 

 


